



Ejército israelí entra al Hospital Al-Shifa

"Gritemos juntos", claman para que rehenes vuelvan

GUERRA EN GAZA
HAMAS ATACA ISRAELPor Stephanie Reyes
y Jorge Butrón

Con la esperanza intacta, familias de víctimas de Hamas piden unir voces para garantizar el retorno de los 240 rehenes, entre ellos los mexicanos Ilana Gritsewsky y Orión Hernández.

A 39 días del ataque terrorista cerca de Gaza, padres, hermanos y tíos de los retenidos coincidieron en que se necesita de todos, Gobierno, población y prensa, para que vuelvan, mientras Israel busca que el enemigo permita a la Cruz Roja Internacional ver a quienes tiene encerrados desde el pasado 7 de octubre.

La madre de Ilana, Miriam Camhi, insistió desde el Instituto Cultural México-Israel en alzar la voz para que ella no sea una víctima más, postura que enfatizó Jaim, hermano de la joven, al pedir pensar en ella como la mexicana plagiada por extremistas y no como una cifra más.

Tema por el que Camhi se reunió con diputados del Grupo de Amistad México-Israel para intervenir y lograr que la vuelva a ver. "Nunca pensé estar en la Cámara de Diputados para pedir ayuda para mi hija", reveló entre lágrimas al abogar para que ella y Orión salgan de Gaza.

A su llamado se sumaron los israelíes Diego Engelbert, Ricardo Grichener, Itay Edelman y Natalia Casaruti, quienes visitaron México para hacer más ruido en torno al conflicto y rechazar las condiciones de Hamas para el cese del fuego al recomendar que fomentan la guerra psicológica, pese a la mediación global.

FAMILIARES de víctimas, como la mexicana Ilana Gritsewsky, piden no ver a los secuestrados como otra cifra; fuerzas de Netanyahu arrebatan al rival control de su cuartel general

46

Soldados israelíes muertos suman en los embates para destruir a los terroristas

En tanto, las Fuerzas de Defensa de Benjamin Netanyahu perpetraron el mayor golpe al rival al quitarle el control del cuartel general y la sede policial e ingresar al Hospital Al-Shifa.

Tras cinco semanas de ataques, el ejército derribó 200 objetivos y eliminó a mil combatientes y horas después elevó el asedio al desplegar un "operativo" en la instalación médica al insistir que debajo de ésta hay bases yihadistas en las que se esconden mandos y tienen a los rehenes, infraestructuras subterráneas en las que nació el bebé de una mujer secuestrada, según información de la embajadora israelí en México, Einat Kranz Neiger.

Sobre la toma de Al Shifa, Israel informó que llegaron tras pedir la evacuación de personal y pacientes, luego de hallar más túneles enemigos, ante lo que la Autoridad Palestina denunció que civiles quedaron en medio de disparos.

La operación ocurrió después de que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) dijo que éste era el único centro médico que operaba en la Franja y pidió a ambos bandos "pausas", hecho que no sucedió tras la denuncia de médicos de que en ese sitio enterraron a 200 víctimas en una fosa tras nuevos ataques, con lo que superan 11 mil 300 muertos.

E Israel arremetió otra vez contra el secretario general del organismo, António Guterres. El diplomático israelí, Eli Cohen, exigió su renuncia, pues no es apto, no logró la paz y le exigió liberar a Gaza.

JORGE ROMERO, líder de la Jucopo en la Cámara baja, adelantó que con apoyo de las siete bancadas invitarán a los embajadores de Palestina e Israel en México a una reunión.

Eldato



Foto: Stephanie Reyes | La Razón

PADRES, hermanos y tíos de los secuestrados por Hamas, durante una conferencia, ayer.